



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Änderungen bei der Schriftformerfordernis bei Verbraucherdarlehen

Aktuell seit 27.10.2025 12:17:24

Angegeben von:

ING-DiBa AG (R002164) am 26.06.2024

Beschreibung:

Die Schriftformerfordernis ist in Zeiten der Digitalisierung ein bürokratischer Nachteil für Verbraucher und Verbraucherinnen sowie Banken. Es sollte ein einheitlicher Standard etabliert und alle Finanzdienstleistungsbereiche gleichbehandelt werden.

Betroffene Interessenbereiche (2)

Bank- und Finanzwesen [alle RV hierzu]

Digitalisierung [alle RV hierzu]

Betroffene Bundesgesetze (1)

BGB [alle RV hierzu]